

Dorferneuerung Oberndorf – Ottmarsfeld

Gemeinde Höttingen



Auftakt für die Arbeitskreise – Es geht los!

Die Gemeinde Höttingen strebt für die Ortsteile Oberndorf und Ottmarsfeld die Einleitung eines Dorferneuerungsverfahrens an. Im November 2024 besuchten deshalb 14 Bürgerinnen und Bürger ein Grundseminar, welches an der Schule der Dorf- und Flurentwicklung in Klosterlangheim durchgeführt wurde.

Beim nun anstehenden ersten gemeinsamen Treffen aller Ortsteilbürgerinnen und Ortsteilbürger werden die Arbeitskreise gebildet. Wir wollen in die Bestandsaufnahme starten und je Arbeitskreis die Themen sowie die weitere Zeit- und Arbeitsplanung festlegen.

**Liebe Bürgerinnen und Bürger
in Oberndorf und Ottmarsfeld,**

wir laden Sie deshalb alle herzlich zur
**Auftaktveranstaltung der Arbeitskreise
am Dienstag, 18. Februar 2025
um 19:00 Uhr**

ins Dorfgemeinschaftshaus in Ottmarsfeld ein.

Nach einem Vortrag mit Rückblick auf die bisherigen Aktivitäten werden die weiteren Schritte für die Vorbereitungsphase der Dorferneuerung vorgestellt.

Die Mitarbeit in den Arbeitskreisen steht jedem offen!

**Helfen Sie mit, die Zukunft Ihres Dorfes
gemeinsam zu gestalten!**

Hans Seibold
1. Bürgermeister
Gemeinde Höttingen

Stefan Faber
Amt für Ländliche Entwicklung
Mittelfranken

Alexander Weiß
Planungsbüro
Baader Konzept GmbH

